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Jahresbericht 2022 

 

Liebe Freundinnen und Freunde des Gymnasiums Friedberg 

 

2022 kehrte auch im Freundeskreis die lang ersehnte “Normalität” zurück. Die Jahresversamm-

lung konnte wieder wie vor der Pandemie üblich im Frühjahr und ohne Zertifikatspflicht oder sons-

tige Vorsichtsmassnahmen stattfinden. Dabei konnten wir auch gleich eine langjährige Tradition 

der Freundeskreis-Jahresversammlungen wiederaufleben lassen: den Besuch des Friedberg-

Theaters im Anschluss an die Versammlung. Die Besucherrinnen und Besucher erlebten im The-

aterstück “Williams Traum” unter der Leitung von Philipp Kühne die Geburtsstunde des “Midsum-

mernight’s Dream” von William Shakespeare, der zuvor fast an Liebeskummer zerbrochen war.  

 

Finanziell konnte der Freundeskreis im Jahr 2022 neben den üblichen Beiträgen an ausserschu-

lische Aktivitäten und Klassentreffen von früheren Maturajahrgängen das Projekt “Nachhaltigkeit 

macht Schule” mit einem substantiellen Beitrag von Fr. 25’000 unterstützen. Das Projekt verfolgt 

das Ziel, bis 2024 Nachhaltigkeit ganzheitlich am Friedberg zu integrieren. Dazu gehören neben 

einem Curriculum für Bildung für Nachhaltige Entwicklung unter anderem auch die Verbesserung 

der Nachhaltigkeit des Betriebs (z.B. Energie, Mensa), der Aufbau einer Friedberg Sustainability 

Community und die Verbreitung eines Nachhaltigkeitsbewusstseins über die Schul-Grenzen hin-

aus. Der Friedberg arbeitet in diesem Pionierprojekt auch mit ausserschulischen Partnerinnen 

und Partnern zusammen. 

 

Personell hat der Vorstand im Jahr 2022 keine Änderungen erfahren. Wir durften jedoch anläss-

lich der Jahresversammlung 2022 mit Claudia Meier-Humm eine neue Revisorin für den Verein 

gewinnen, die dieses Amt nun gemeinsam mit Fabian Schönenberger ausübt. Im Herbst 2022 

hat Daniel Lehmann, aktuell Stiftungsratspräsident und Vorstandsmitglied, dem Vorstand mitge-

teilt, dass er im kommenden Sommer aus dem Stiftungsrat ausscheide und daher auch dem 

Vorstand des Freundeskreises zurücktrete. Seine Würdigung und allfällige Ersatzwahl werden 

dann aber Thema des Jahresberichts 2023 sein. 

 

Wie immer möchte ich an dieser Stelle im Namen unseres Vorstands allen Freundinnen und 

Freunden des Gymnasiums Friedberg ein grosses Dankeschön aussprechen für ihre anhaltende 

– und nachhaltige – Treue und Unterstützung. Sie ermöglichen es damit dem Gymnasium Fried-

berg immer wieder, aussergewöhnliche, geist- und sinnreiche Projekte umzusetzen und sich 

dadurch als Schule weiterzuentwickeln. Solche Projekte verleihen dem Gymnasium Friedberg 

letztlich auch ein Alleinstellungsmerkmal gegenüber anderen Schulen und stärken damit seine 

Wettbewerbsposition.  

 

Abschliessend danke ich meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand sowie auch unse-

ren beiden Revisoren ganz herzlich für ihre wertvolle Arbeit und ihr Engagement zu Gunsten 

unseres Vereins und des Friedbergs. 

 

 

Nadja Gerig, Präsidentin 


